





In Berdum begann der Mühlenfest mit einem Gottesdienst mit Pastorin Arnhild Bösemann im Festzelt.



Die Peldemühle Esens öffnete die Tick-Tack-Werkstatt.



Das Duo Leuchttfeuer stellte das „Mühlenlied“ vor.

ganz Deutschland öffneten ihre Türen und Tore und gewähren interessierten Besuchern einen Blick in die überwiegend historischen Bauwerke mit ihrer alten Technik.

Auch im Harlingerland hatten zahlreiche Mühlen, Heimat- und sonstige Vereine zu einem Tag der offenen Tür eingeladen. Zum Auftakt gab es vielerorts sehr gut besuchte Gottesdienste wie in Wittmund mit Dr. Richard Goritz-

Verwaltung sprach Bürgermeister Michael Hook. Die Dorner Bockwindmühle, ist in diesem Jahr noch nicht dabei. Aber einige Dorner wollen die Hoffnung nicht aufgeben und arbeiten daran.

Zurzeit leider nur als Modell in Schweindorf zu besichtigen: die Bockwindmühle zu Dornum.

zuvor auch in Westerburch für gute Unterhaltung gesorgt hatte. Im Müllerhaus gab es wieder reichlich Tee, Kaffee und selbstgebackenen Kuchen und Torten.

Ein Riesfest war der Mühlenfesttag – wie im Vorjahr

Helmut Harms, Vorsitzender des Mühlenvereins „De gotte Verwagting“, eine brandneue CD und damit ein neues Mühlenlied.

Gut besucht waren auch die Mühlenfeste in Esens, Wittmund und Berdum. Geboten wurden Besichtigungen, allerhand Ausstellungen und ein hervorragendes Programm. In Wittmund gab es frisches Brot in Esens Prüllkers und in Berdum einen feinen Mühlen Flohmarkt.



Mit einem BTS-Kran aus Wittmund hatten die Besucher bei der Serlemer Mühle die Gelegenheit, sich die Windmühle mit Nebengebäuden aus 50 Metern Höhe anzuschauen.



Doppelt gefeiert wurde in Westerburch: Der neue Dorfplatz wurde am Mühlenfest eingeweiht.

FOTOS: KIESÉ (4) / HÄNDEL (5)